

**Fuente:**

CEDRSSA - ESTUDIOS E INVESTIGACIONES

**Tipo de Recurso:**

Documento PDF

**Visitas:**

50

**Fecha de publicación:**

24/05/2023

**Fecha de actualización:**

24/05/2023

**Año:**

**Volúmen:**

**Periodo:**

### Título del Recurso:

Bioeconomía: estrategia para el desarrollo de políticas públicas para el sector agropecuario

### Descripción del Recurso:

Esta investigación analiza los instrumentos jurídicos que permiten incorporar la bioeconomía en el sector agropecuario como política pública. La bioeconomía implica el uso sostenible de los recursos biológicos para generar productos y servicios en todos los sectores económicos, promoviendo la transición hacia el uso y aprovechamiento más eficiente de la biomasa. En México, la Constitución y las leyes secundarias como la de Bionergéticos, Cambio Climático y Desarrollo Rural Sustentable proporcionan el marco legal para la bioeconomía en el sector agropecuario.

### Resumen del Recurso:

Se analizan los instrumentos jurídicos que permitan la incorporación de la bioeconomía como estrategia de política pública en el sector agropecuario. La bioeconomía se define como la producción, utilización y conservación de los recursos biológicos para proporcionar información, productos, procesos y servicios en todos los sectores económicos, con el fin de avanzar hacia una economía sostenible. La bioeconomía se basa en la transición de la dependencia de combustibles fósiles a una situación donde la agricultura no solo contribuya a la autosuficiencia alimentaria, sino también a la producción de biomasa como materia prima renovable.

### Documento Adjunto:

4752.pdf